



学校だより No.6  
令和5年 8月30日  
敦賀市立中央小学校



中央小ホームページ

QRコード

## 1学期後半スタート！

38日間という長い夏休みが終わり、8月28日に1学期後半が始まりました。夏休み中に転出入があり、516名でのスタートです。子どもたちは、手に一杯の荷物を抱え、元気に登校してきました。心も体も大きく成長したことでしょう。夏休み中、大きな怪我や事故の報告もなく、この日を迎えられましたこと、保護者の皆様には心から感謝申し上げます。また、PTA生活環境委員会・子ども会の皆様には補導で大変お世話になりました。まだまだ暑い日は続きます。見守り隊の皆様、どうかお体を大切に、ご無理のない登下校の見守りを今後ともよろしくお願いいたします。



### 今後の学校行事について

#### ◇夏休み作品展◇

保護者の皆様には、8月31日（木）、9月1日（金）の2日間、参観していただけます。くわしくは、「中央小学校 夏休み作品展」のおたよりをご覧ください。授業時間中は、子どもたちの鑑賞と重なる場合もありますことご了承ください。なお、作品展の教室にはエアコンがありませんので、暑さ対策を十分してお越しください。

#### ◇第1学期通知表渡し◇

- 1学期最終日の10月6日（金）、お子様に直接お渡しします。
- 2学期開始は、10月11日（水）です。

#### ◇体育大会◇

10月19日（木）午前中のみ開催を予定しています。（給食あり）  
詳しい内容・実施方法等につきましては、9月中にお知らせさせていただきます。

### ◇熱中症に注意！

今夏の猛暑は「異常」と言われるほど厳しく、その暑さは9月以降も続くと予想されています。朝学校に着く頃には既に汗をいっぱいかいている子も多く見られます。長期休業明けは、子どもたちが暑さや運動等に体が慣れていない場合があり、特に熱中症リスクが高いと考えられています。そこで、今週一週間、学校では屋外での運動や活動を中止とします。体育館等屋内においては、暑さ指数（WBGT 指数）の数値を基に実施の有無を判断し、活動前後の水分補給、活動途中に休憩を挟むなど、十分に気をつけてまいります。来週以降につきましても、慎重に進めてまいります。ご家庭でも、日傘や冷感タオルの使用、水分を多めに用意する（スポーツドリンクを薄めたものでも可）、睡眠をたっぷりとる、朝ご飯をしっかり食べる等、日々の対応や健康管理をよろしくお願いいたします。

## ◇全校集会（ZOOM）での校長の話より◇

38日間の夏休みが終わり、1学期の後半がスタートしました。今朝は、どんな気持ちで学校に来たでしょうか。早く来たいな、友達に会いたいな、と思っていた人もいたでしょう。もう少し休みたいなという人もいるかもしれませんね。暑い中、汗をかきながらがんばって来た中央っ子の皆さん。校長先生は皆さんに会えて、とても嬉しいです。

今日は月曜日。今週金曜日までの1週間は、「スロースタートウィーク」で、給食を食べた後早めに下校します。今年の夏は特に暑かったですね。暑い中で活動することに慣れていないでしょう。席に座って学習することも久しぶりです。夏休みの後、少しずつ学校生活に戻ってほしいな、安心して学校に来てほしいなと思っています。早く帰る分、体を休めたり、やり残していることがあればやったり、持ち物の準備をしたり、時間を上手に使ってくださいね。この1週間で、生活リズムを整えてほしいと思います。

一番大切なものは、「いのち」です。夏休み中にも、全国では、水の事故、熱中症の事故、交通事故など、悲しいニュースがありました。そのたびに、心が痛みました。学校ではもちろん、家に帰ってからも、事故には十分気をつけて、自分の生命、友だちの生命を守りましょう。

今年は、特に楽しみなことがありますね。敦賀まつりです。近頃はコロナ感染症のためありませんでした。4年ぶりです。お店もたくさん出るし、大きな「山車」を見ることができます。4日の日には、中央小学校の二人の先生も、山車を引くそうですよ。行く人は探してみてくださいね。民謡踊りに出る人も多いのではないのでしょうか。ふるさと敦賀の大きなおまつりです。都合がつく人は、ぜひ参加して、敦賀の良さをたくさん見つけてほしいと思います。

1学期後半は、今日から10月6日まで、約30日です。短いですが、1学期の学習のまとめをする大事な時期です。「がんばろうね」と励まし合いながら、一日一日を大切に過ごしていきましょう。嬉しいことに新しいお友達も仲間入りしました。中央っ子の皆さん、優しく接してくださいね。

それでは、これからも、みんなで力を合わせて、笑顔でつながる元気な中央小学校にしていきたいと思います。

## ☆保護者の皆様へ☆

お子様のことで何か心配なことがありましたら、学校の方にいつでもご連絡ください。

## ◇敦賀まつりについて

28日の集会では、生徒指導担当から敦賀まつりについて、「安全で楽しい祭りにしよう」と、話がありました。各担任からも、生徒指導だより「たくましく ゆたかに」を基に話をします。ご家庭でも確認をお願いいたします。



学校では、お昼の放送で「つるがすきすき」など民謡踊りの音楽を流して、雰囲気徐徐に盛り上げています。ご都合がつく方は、皆様で祭りにご参加いただけたらと思います。

